

Eine Million „Tiroler“

Stolzes Jubiläum bei Tyrolean Airways Anfang August: Auf dem Morgenflug von Graz nach Wien konnte Tyrolean Airways mit Peter Schmidjell aus Krakau den einmillionsten Fluggast, der vom Flughafen Graz mit Tyrolean Airways seine Urlaubs- bzw. Geschäftsreise antrat, begrüßen.

Die Verbindung Graz und Tyrolean Airways geht bis ins Jahr



1983 zurück, als man von Montag bis Donnerstag einmal täglich von Graz nach Innsbruck flog. Heute werden von Tyrole-

an Airways sieben Destinationen regelmäßig im Linienverkehr direkt ab Graz angefliegen. Pro Woche gibt es 104 Abflüge. Und der Höhenflug von Tyrolean Airways ist ungebremst: In den ersten fünf Monaten des heurigen Jahres ist bei den

beförderten Passagieren ein Plus von 17 % gegenüber dem Vergleichszeitraum des Vorjahres zu verzeichnen.